

Excursión de la Residencia Las Canteras a La Algaida

Autor Fátima Moreno Arellano
lunes, 25 de febrero de 2013

Los alumnos de la Residencia Las Canteras de Puerto Real realizaron el pasado 26 de febrero una excursión a los pinares de La Algaida, situados en el Río San Pedro. La actividad tuvo lugar de 15:00 a 19:00 horas de la tarde. Estaba también prevista como una jornada de convivencia dentro del segundo trimestre, tras la vuelta de los alumnos universitarios que habían estado sin clases para la realización de sus exámenes. Además, se incluyeron dentro del bloque de actividades previstas para la celebración del día de Andalucía en la residencia.